
 

 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 085/2019 

 

O Vereador abaixo signatário, no uso de suas atribuições legais e na 

forma do art. 92 do Regimento Interno, após submetida a proposição ao 

Plenário, requer a realização de Audiência Pública para discussão acerca da 

qualidade do serviço prestado pela operadora de energia elétrica ENEL, 

especialmente no tocante a ações para aprimoramento do serviço, cobrança 

em duplicidade de faturas e constantes faltas/quedas de fornecimento, ocasião 

em que devem ser convidados ao debate representantes do Ministério Público, 

do PROCON e da própria ENEL. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 03 

de outubro de 2019. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Justificativa 

 

  É fato notório que a prestação do serviço de energia elétrica pela ENEL 

não vem se mostrando satisfatório em Marco, especialmente quanto à 

cobrança em duplicidade de faturas e a constante falha no fornecimento, seja 

pela queda, seja pela falta de energia.   

  

  Por estas razões, entendemos ser necessário discutir formalmente os 

pontos tidos por falhos, assim como vias de aprimoramento do serviço, de 

modo que contamos com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 03 

de outubro de 2019. 

 

Rusemberg Gomes Guimarães 

Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


